
第７回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会 

議事要旨 

 

１ 日 時：令和６年２月１４日（水）１３：３０～１４：３５ 

２ 会 場：秋田キャンパス 管理棟会議室 

３ 出席者 

〇委員： 福田学長、髙橋副理事長、蒔田副学長、飯田理事、 

水野システム科学技術学部長、中沢生物資源科学部長、 

内山総合科学教育研究センター長、高田木材高度加工研究所長、 

菅野教授、嶋崎教授、佐藤教授、露﨑教授 

○オブザーバー： 真壁理事、高橋副学長 

 

○ 審 議 事 項 

１． 第６回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会議事要旨 

 第６回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会議事要旨について審議し、原案のと

おり議決した。 

２． 学部履修規程の改正【教育本部】 

 学部履修規程の改正について審議し、原案のとおり議決した。 

３． 大学院履修規程の改正【教育本部】 

 大学院履修規程の改正について審議し、原案のとおり議決した。 

 
〇 報 告 事 項 

１． 知能メカトロニクス学科教員の採用について報告があった。 

２． 教員の退職(２件)について報告があった。 

３． システム科学技術学部副学部長候補者の選出について報告があった。 

４． 令和５年度教員特別昇任の選考結果について報告があった。 

５． 副学部長の選考について報告があった。 

６． 特任教員候補者の推薦について報告があった。 

７． サバティカル研修応募状況について報告があった。 

８． 公立大学法人秋田県立大学学生納付金規程の改正について報告があった。 

９． 秋田県立大学学生生活規程の改正について報告があった。 

10． 秋田県立大学における(独)日本学生支援機構奨学金返還免除等の被推薦者選考規程の

改正について報告があった。 

11． 西南交通大学との協定の更新について報告があった。 

12． 令和５年度卒業式・修了式及び令和６年度入学式について報告があった。 

13． １月末進路状況について報告があった。 

14． 令和６年度能登半島地震の発生に伴う令和６年度入学者選抜への対応について報告が

あった。 

15． 令和６年度学長プロジェクト等研究費の見直しについて報告があった。 



16． ウェブジャーナルの廃止について報告があった。 

17． 令和６年度の副学長の選考について報告があった。 

18． 次年度各種会議日程について報告があった。 

以上 


